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Grupo de Valverde encerra plenárias e parte para as 
convenções; no 2º turno, PT apoiará Caio ou o PL?    

Santa Isabel: Nabil avalia que o pré-candidato do 
PL tem dado demonstrações de desespero; entenda 

Gazeta Popular.
DO ALTO TIETÊ

O governo comandado pela 
Prefeita Priscila Gambale fez 
uma maratona de entregas 
pela cidade. Inaugurou o Cas-
telo Zenker, que se tornará 
um equipamento cultural do 
município. Foram investidos 
R$ 2,2 milhões na reforma da 
estrutura, entregou o Comple-
xo Esportivo Prefeito Ângelo 
Castello, conhecido como 
“Campo do Raspadão” e ga-
nhou um importante equi-
pamento de Segurança: A 
Delegacia de Defesa da Mu-
lher (DDM). Nesta edição, a 
Gazeta destaca detalhadamen-
te, por meio de um especial, 
cada entrega promovida pelo 
governo Ferrazense nos últi-
mos dias e que impacta posi-
tivamente na história de Fer-
raz de Vasconcelos. Página 7

Especial Ferraz: gestão da prefeita Priscila 
Gambale faz maratona de entregas

"Garçom, troca o DVD que essa moda me faz so-
frer e o coração não guenta!"  Esse trecho da mú-
sica da dupla Maiara e Maraisa certamente vai 
ficar nos corações e mentes das milhares de pes-
soas que assistiram ao último show da maior fes-
ta realizada na história de Santa Isabel.  Página 4

Na segunda parte da entrevista exclusiva que 
concedeu à reportagem do Gazeta Popular, o 
secretário de Governo e Administração da pre-
feitura de Santa Isabel, Felipe Nabil Vargas 
Bou Assi, falou das principais entregas da ges-
tão do prefeito Chinchilla à cidade;  Página 4

Importante avanço para Suzano e região, foi inau-
gurada a primeira Obramax do Alto Tietê em Su-
zano. A nova unidade da rede está localizada no 
bairro da Vila Amorim em uma área de 18 mil 
metros quadrados e vem para impactar o mercado 
de materiais de construção no Alto Tietê. Página 5

Santa Isabel comemora 
192 anos com a maior 
festa da sua história 

Secretário Nabil destaca 
as entregas da gestão  
Chinchilla ao povo isabelense

Com a geração de 200 
empregos, Obramax é 
inaugurada em Suzano
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Grupo de Valverde encerra plenárias e parte para as 
convenções; no 2º turno, PT apoiará Caio ou o PL? 

Santa Isabel: Nabil avalia que o pré-candidato do PL 
tem dado demonstrações de desespero; entenda

Personagens ajudam a baixar a rejeição do Dr. Jorge 
em Ferraz, mas o ex-prefeito não deverá concorrer

Ministro de Lula critica Nunes por aliança com 
Bolsonaro: ‘Infelizmente optou por ficar desse lado’ 

O grupo Mogi da Prosperidade, 
liderado pelo pré-candidato a 
prefeito Rodrigo Valverde e pela 
pré-candidata a vice-prefeita 
Jane Gondim, realizou nessa 
semana a última plenária, 
totalizando os 11 distritos de 
Mogi das Cruzes. O objetivo 
desses encontros foi o de 
ouvir a população mogiana e 
elaborar um plano de governo 
participativo.  Nessa plenária, 
Valverde teve de ‘engolir’ a 
ausência do deputado federal 
e presidente do PT, Kiko 
Celeguim, mas tudo leva a 
crer que a chapa de Valverde 
que tem o apoio de nove 
partidos irá chegar forte 
para as convenções; sendo 

O secretário de Governo e 
Administração da prefeitura 
de Santa Isabel, Felipe Nabil 
Vargas Bou Assi, em conversa 
com a coluna avaliou que o 
pré-candidato ao governo da 
cidade pelo Partido Liberal 
(PL), o Clebão do Posto, 
estaria revelando claros 
sinais de desespero por 
causa do sucesso da gestão 
do prefeito Carlos Chinchilla 
(Podemos) que vai concorrer 
à reeleição no próximo mês 
de outubro.  Felipe Nabil 

Há quem diga, em Ferraz, 
que o ex-prefeito Dr. Jorge 
conseguiu reduzir de 50% 
para pouco mais de 20% 
a sua rejeição para a 
eleição deste ano. E como 
o Dr. Jorge conseguiu 
esse milagre?  Foi por 

O ministro da Secretaria 
das Relações Institucionais, 
Alexandre Padilha, disse que 
as eleições municipais em 
São Paulo e no Rio deverão 
ser as mais simbólicas do 
País e fez críticas ao prefeito 
da capital paulista, Ricardo 
Nunes (MDB), por fazer uma 
aliança com o ex-presidente 

que a partir das convenções o 
então candidato do PT terá de 
abrir o jogo sobre qual será o 
seu destino no segundo turno, 
caso não seja o escolhido pelo 
povo para a rodada final da 
eleição em Mogi. Valverde, 
querendo ou não, poderá ser 

revelou que Clebão do Posto 
(que na eleição passada 
foi derrotado pelo atual 
prefeito) tem acionado o 
Poder Judiciário ‘a torto e 
a direito’ com a esperança 
de causar problemas para o 
governo e à pré-candidatura 
de Chinchilla à reeleição. Ainda 
de acordo com o secretário 
Nabil, o pré-candidato do PL 
tem colecionado derrotas 
atrás de derrotas (na 
Justiça) por causa de sua 
estratégia ‘desesperada’.

meio das aparições bem 
humoradas nas redes sociais, 
onde apareceu diversas 
vezes de peruca rosa e 
imitando personagens da 
televisão para questionar 
o governo da prefeita ‘Pri’.  
Os jovens gostaram das 

Jair Bolsonaro (PL).  Sempre 
chamando o ex-presidente 
Jair Bolsonaro de “ladrão 
de joias”, Padilha lamentou 
que, em São Paulo, o prefeito 
Ricardo Nunes tivesse, nas 
palavras dele, abraçado o 
bolsonarismo, aceitando até 
a indicação do ex-presidente 
para vice na chapa, o coronel 

Mello Araújo. “Nunes chegou 
a receber aquela medalha 
do Bolsonaro, um objeto que 
reforça tudo que existe de 
pior como o preconceito, a 
discriminação e o machismo. 
Infelizmente optou por ficar 
desse lado”. Procurado por 
meio da assessoria, Nunes 
ainda não se manifestou. 

‘obrigado a (mais uma vez) 
decidir a eleição em Mogi no 
segundo turno. E aí, o que fará 
Valverde, apostar em uma 
nova parceria com Caio Cunha, 
apoiar a candidata do PL ou 
‘amarelar’?  Com a palavra, 
Valverde e seus partidos.   

brincadeiras do ex-prefeito, 
mas dificilmente o ex-
prefeito poderá desfrutar 
dessa queda de rejeição 
na eleição deste ano, isso 
porque segundo fontes do 
seu próprio partido, o Dr. 
Jorge estará inelegível.  

EDITORIAL  | Por Brás Santos

Leiam só essa informação 
entre aspas: “No acumulado 
do último ano, a cidade 
(de Mogi das Cruzes) 
administrada pelo prefeito 
Caio Cunha ficou em 
10° lugar no ranking 
(com 6.134 vagas). Já 
no acumulado do ano 
(de janeiro a maio), a 
cidade administrada 
pelo prefeito Caio Cunha, 
aparece em 11° lugar 
(3.800 vagas). No mês 
de maio (em relação a 
abril), Mogi das Cruzes 
aparece em 16° lugar 
com 588 vagas.”.  Essa 
notícia é espetacular 
para Mogi e muito mais 
ainda para quem, ao 
longo do último ano, 
procurou e encontrou uma 
oportunidade de trabalho 
em Mogi. Efetivamente, 
esses números mostram 
que o governo Caio Cunha 
trabalhou muito e os 
resultados (à cidade e à 
população) apareceram.  
E por conta desses ótimos 
resultados na geração de 
empregos que a gestão 
de Caio Cunha é um dos 
destaques dessa edição 
do Gazeta. Também são 
reconhecidos (com muito 
merecimento) nesta edição 
especial do Gazeta Popular, 
os governos/prefeitos de 
Sana Isabel e de Ferraz 
de Vasconcelos. Estamos 
falando (escrevendo) do 
prefeito Carlos Chinchilla 
(Podemos) e da prefeita 
Priscila Gambale (Podemos).  

Chinchilla garantiu a 
realização, na semana 
passada, da maior festa 
da história da cidade. 
O evento que reuniu 
cerca de 50 mil pessoas 
comemorou os 192 
anos do município que 
vivencia um momento 
muito especial em sua 
história (leia mais nesta 
edição).  Em Ferraz, a 
gestão da prefeita Priscila 
(que tem todo o apoio do 
deputado federal Rodrigo 
Gambale) promoveu uma 
maratona de entregas 
(de obras e de serviços) 
na primeira semana 
do mês de julho. Vale 
destacar a entrega da 
nova sede da Delegacia de 
Defesa da Mulher (DDM) 
e do Castelo Zenker que 
deverá abrigar (depois 
de quase 20 anos de 
promessas) um Centro 
Cultural.  Não é por acaso 
e nem a toa que esses 
dos prefeitos (de Mogi 
e de Santa Isabel) e a 
prefeita de Ferraz são 
considerados favoritos para 
a reeleição na disputa do 
próximo mês de outubro. 
As dificuldades (enormes) 
que os três enfrentaram e 
enfrentam e os resultados 
que conseguiram, apesar 
das adversidades, devem 
servir de exemplo para 
que outros prefeitos e 
prefeitas entreguem 
mais, ou, ao menos 
comecem a entregar 
alguma coisa. Fica a dica.

Governos que entregam são os 
destaques nesta edição do Gazeta; 
prefeitos/a que tem resultados à 
apresentar devem ser reconhecidos
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Santa Isabel comemora 192 anos com a maior festa 
da sua história; 50 mil pessoas foram aos shows

"Garçom, troca o DVD que 
essa moda me faz sofrer e o 
coração não guenta!"  Esse 
trecho da música da dupla 
Maiara e Maraisa (uma das 
maiores do Brasil atualmente) 
certamente vai ficar nos co-
rações e mentes das milhares 
de pessoas que assistiram ao 
último show da maior festa 
realizada na história de qua-
se 200 anos de Santa Isabel.  
Maiara e Maraisa fecharam 
no dia 9 a programação do 
Santa Isabel Rodeio Fest, 
evento inédito que cele-
brou os 192 anos da cida-
de; sendo que a data oficial 
do aniversário é o dia 10 de 
julho. Os shows do Santa 
Isabel Rodeio Fest aconte-
cem no Terminal Rodoviá-
rio e Urbano do município 
e reuniu, de acordo com 
informações da prefeitura 
o maior público em even-
to promovido para celebrar 
o aniversário do município.  

“A nossa estimativa de pú-
blico foi feita com base na 
licença concedida pelo Bom-
beiro para a realização dos 
shows que foi de pouco 
mais de 11 mil pessoas por 
noite. Acreditamos que em 
todas as noites, o público 
total chegou a 50 mil pes-
soas. Esse número já traduz 
o sucesso dessa festa que se 
pagou em razão de toda a 
movimentação de pessoas e 

de dinheiro que ela gerou 
em nossa cidade”, ressaltou 
o secretário de Administra-
ção e Governo da prefeitura, 
Felipe Nabil Vargas Bou Assi.  
Em entrevista exclusiva ao 
Gazeta Popular, o secre-
tário argumentou que a 
festa foi possível graças ao 
planejamento do governo 
comandado pelo prefeito 
Dr. Carlos Chinchilla: “A 

nossa cidade está vivendo 
uma fase muito importante 
da história, onde o trabalho 
do governo está garantindo 
o crescimento da arrecada-
ção a prefeitura, a entrega de 
muitas obras e a melhoria 
dos serviços públicos. Com 
toda a certeza temos muito 
para comemorar”, acrescen-
tou o secretário Nabil.  Leia 
mais na próxima página.  
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“Desmentido o mentiroso”: quadro tem o 
objetivo de revelar mentiras da oposição

Nas redes sociais, para res-
ponder o pré-candidato da 
oposição Clebão do Posto, 
Nabil têm protagonizado 
o quadro 'Desmentindo o 
Mentiroso', onde responde 
(diretamente) afirmações 
ditas pelo outro lado, con-

Secretário destaca as entregas da gestão Chinchilla 
e diz que um segundo mandato será ainda melhor

Na segunda parte da entrevista 
exclusiva que concedeu à re-
portagem do Gazeta Popular, o 
secretário de Governo e Admi-
nistração da prefeitura de San-
ta Isabel, Felipe Nabil Vargas 
Bou Assi, falou das principais 
entregas da gestão do prefeito 
Chinchilla à cidade. O grande 
volume de obras entregues e 
de novos serviços oferecidos 
à população, em especial o 
programa Rota Livre (Tarifa 
Zero) seriam os motivos das 
atitudes desesperadas do pré-

-candidato liberal ao governo 
município (leia mais na página 
II). O secretário Nabil destaca 
que os resultados da atual ges-

tão são inquestionáveis: “Po-
demos começar destacando 
que em 2021 (quando o atual 
prefeito assumiu a cadeira da 

ex-prefeita Fabia Porto) era de 
R$ 120 milhões e a arrecada-
ção prevista para o próximo 
ano e de R$ 240 milhões. Esse 

salto no orçamento é fruto de 
muito trabalho e da confiança 
de todos na gestão do prefeito 
Chinchilla.  A cidade não tinha 
asfalto, não realizava concur-
so público a mais de 15 anos, 
os serviços de saúde estavam 
precários, faltavam vagas em 
creches, não havia o espaço do 
Mirante.  Esse governo traba-

lhou em todas as áreas e mui-
tas outras obras e serviços se-
rão entregues ou melhorados 
até o final deste ano. E pos-
so garantir que se o povo der 
um voto de confiança para 
o Dr. Chinchilla, o segundo 
mandato será muito melhor 
e de muitos mais resultados 
que este”, assegurou Nabil.   
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Nabil rebate insinuações sobre a participação 
de pré-candidato do Avante na eleição
O secretário Nabil, ao ser 
questionado sobre o pré-
-candidato do Avante à pre-
feitura em Santa Isabel, foi 
incisivo em afirmar que 
Kadu Barbosa não pos-
sui ligação ou apoio ne-
nhum do atual prefeito e 
pré-candidato à reeleição, 
Dr. Carlos Chinchilla. Kadu 
Barbosa é empresário e fi-
liado ao Avante; em 2020, 
foi candidato à prefeitura 
de Santa Isabel pelo PSD, 
ficou em quarto lugar, ob-
tendo 4.767 votos e nes-
ta eleição, em suas redes 
sociais, já se coloca a dis-
posição do povo Isabelen-
se para a disputa do pleito 
eleitoral que se aproxima.

sideradas inverdades pelo 
secretário e pelo governo 
isabelense. Ao ser questio-
nado se pretende fazer o 
quadro mais de uma vez na 
semana, Nabil afirmou que 
fará quantas vezes forem ne-
cessárias para desmentir o 

mentiroso e ressaltou que 
surtiu efeitos suas publica-
ções, haja vista, que segun-
do ele, a oposição deixou 
de atacar importunamente 
com inverdades e passou 
a falar em proposição de 
projetos para Santa Isabel. 
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Suzano investe no uso de tecnologia para a prevenção 
e combate a incêndios em suas áreas florestais em SP  

Com a chegada do período de 
estiagem, a Suzano, maior pro-
dutora mundial de celulose e 
referência global na fabricação 
de bioprodutos desenvolvidos 
a partir de árvores plantadas 
de eucalipto, reforça as ações 
de prevenção e combate a in-
cêndios com a ampliação do 
sistema de monitoramento de 
suas áreas florestais no Estado 
de São Paulo e a renovação da 
frota de veículos da Brigada de 
Incêndios. A iniciativa está ali-
nhada aos compromissos da 
empresa para renovar a vida, 
conservar a biodiversidade e 
combater a crise climática, além 
de melhorar a qualidade de vida 
das comunidades onde atua. 
Atualmente, a empresa possui 
o Circuito Interno de Televisão 
(CFTV) com central de mo-
nitoramento, composto por 
19 câmeras de alta resolução 

instaladas em torres e distri-
buídas em pontos estratégicos 
de suas áreas florestais e pre-
tende aumentar esse número 
para 22 até o final deste ano. 
Com esse incremento, a Suza-
no passará a atender mais de 
65 cidades e cobrirá aproxi-
madamente 80% de sua área 
de atuação na Unidade de Ne-
gócio Florestal em São Paulo. 
As torres, alimentadas por 
energia solar, têm entre 40 e 
54 metros de altura e um raio 
de alcance de 15 km, com co-
bertura 360°, que proporciona 
a captação de imagens em to-
das as direções ao mesmo tem-
po, possibilitando uma visão 
completa e detalhada de todo 
o perímetro monitorado. Elas 
transmitem imagens em tempo 
real, 24 horas por dia, propor-
cionando vigilância contínua. 

“Atuamos de maneira estratégi-

ca no combate aos incêndios 
florestais, por isso temos apos-
tado e investido cada vez mais 
no CFTV, que registra ótimos 
resultados. Expandindo nosso 
monitoramento, tornamos o 
nosso trabalho ainda mais efi-
caz. Esse trabalho de monito-
ramento é de suma importân-
cia, pois ao conseguir conter 
os focos de incêndios, estamos 
conservando a nossa biodiver-
sidade, preservando a fauna 
e flora nas áreas florestais da 
empresa e também nas áreas 
vizinhas”, destaca Luiz Ribeiro 
Bueno, coordenador de Inteli-
gência Patrimonial da Suzano. 
O sistema de câmeras conta 
com um algoritmo de inte-
ligência artificial que analisa 
continuamente as imagens 
e reconhece alterações, indi-
cando a presença de fumaça, 
além de gerar alertas auto-

matizados em apoio ao ope-
rador do sistema. Assim que 
um foco de incêndio é detec-
tado, a Brigada de Incêndio 
da Suzano mais próxima é 
acionada para que o controle 
seja realizado, evitando que o 
foco se transforme em um in-
cêndio de grandes proporções. 
A empresa também utiliza 
drones para identificar e au-
xiliar no combate a incêndios. 
O monitoramento por drones 
é uma solução inovadora e 
eficiente para supervisão das 
áreas florestais. Equipados 
com câmeras de alta resolu-
ção, câmeras térmicas, sen-
sores LIDAR (Light Detection 
and Ranging) e outros dispo-
sitivos específicos para captu-
rar diferentes tipos de dados, 
os drones capturam imagens 
e dados em tempo real, ofere-
cendo uma visão abrangente 
e detalhada e aumentando a 
precisão do monitoramento. 
Outro recurso utilizado pela 

Suzano para complementar o 
monitoramento de suas áreas 
florestais é a detecção via sa-
télite. Atualmente, a compa-
nhia usa um sistema alemão 
que será ampliado este ano 
com o lançamento de oito 
novos satélites, aprimorando 
ainda mais a performance e 
eficácia do monitoramento. 
Além disso, a frota utilizada 
nas ações da Brigada, que in-
clui caminhões-pipas e cami-
nhões de combate a incêndio, 
está sendo renovada desde o 
ano passado. Em 2023 fo-
ram trocados cinco veículos 
e, para este ano, está prevista 
a troca de mais 10 caminhões. 
A Suzano ainda concentra 
suas ações na preparação de 
140 brigadistas, que recebem 
treinamento contínuo. Hoje, a 
empresa conta com mais de 2,1 
mil pessoas preparadas para 
atuar em operações de combate 
a incêndio e outras urgências 
no Estado de São Paulo.
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Com a geração de 200 empregos, primeira 
Obramax da região é inaugurada em Suzano  
Importante avanço para Su-
zano e região, foi inaugurada 
a primeira Obramax do Alto 
Tietê em Suzano. A nova 
unidade da rede atacado de 
construção está localizada no 
bairro da Vila Amorim em 
uma área de 18 mil metros 
quadrados e vem para impac-
tar o mercado de materiais 
de construção no Alto Tietê.  
Com 200 empregos gera-
dos, a inauguração contou 
com a presença de autori-
dades da cidade, tais como, 
o prefeito de Suzano, Rodri-
go Ashiuchi, o vereador, Pe-
dro Ishi e os secretários, El-

vis Vieira e André Loducca. 
Em suas redes sociais, o Pre-
feito Rodrigo Ashiuchi fez 

questão de agradecer o grupo 
Obramax pelo investimento 
em Suzano e destacou ser 

Divulgação de extrema importância a 
geração de 200 empregos 
pelo atacado de construção. 

Sobre a empresa
A Obramax faz parte do 
grupo Adeo, terceiro maior 
grupo varejista de materiais 
de construção do mundo, e 
primeiro na Europa e no Bra-
sil. Na Europa, a Obramax 
atende pelo nome de Brico-
man/Tecnomat e Obramat 
e está presente na Itália, Po-
lônia, França e Espanha. São 
mais de 14 mil colaboradores, 
divididos em 112 unidades. 
O grupo Adeo nasceu em 

1923, com a marca Leroy 
Merlin (pelo casal Adolphe 
Leroy e Rose Merlin) e hoje 
é comandada pela AFM (As-
sociação Familiar Mulliez). 
Além da geração de postos 
de trabalho, a Obramax pos-
sui um projeto de capacita-
ção chamado “Academia de 
Profissionais”. Ele foi criado 
com o objetivo de oferecer 
cursos aos profissionais do 
setor de construção civil, para 
que eles possam aprimorar 
e atualizar suas técnicas de 
trabalho. Em cinco anos, a 
atividade já formou 32 mil 
profissionais da área no Brasil.
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Está dado o Start Oficial para mais um grande evento sob minha 
chancela . Iniciei esta semana a captação de parceiros que irão 

ter suas marcas estampadas no lindo "Abadá" criado com muito 
bom gosto pela Reportec Assessoria Gráfica onde a querida Romina 
Grasser comanda com muita propriedade. Este ano o Day Camp terá 
outras nuances do que a tradicional feijoada a começar pelo local que 
será no Espaço Pietro Eventos em Jundiapeba e que terei coman-
dando o cardápio o excelente "Buffet Costa" o qual assina  festas no 
Jockey Club, no espaço JK também em São Paulo e assinou os 15 
anos de Manuella e Lorenzo no Chateau Ma Vie onde a decoração 
foi assinada por Ed. Cabral . No palco terei Lucas Miranda e Banda 
abrindo o domingo e em seguida a Banda Resenha que traz nomes 
como Fernando do Cavaco, Negretti e Suely Singer . A MBartenders 
de Fernando Balbino agita os drinks . Danilo Dezem filmará tudo e 
claro que o programa circulação de Anderson Magalhães registrará 
muitos takes além da equipe da Emoções em Cliques que assinará 
as fotografias. Muita coisa boa trarei neste encontro .  Lucas Miranda (Cantor)

Osny Garcez e Michael Costa (Buffet Costa)
Espaço Pietro Eventos 

Suely Singer (Cantora)Vando  Negretti (Cantor) 

Fer do Cavaco 
(Cavaco, Violão e Voz)

VIPIETRO FEST 2024 

No início do mês,  mais precisamente na noite de 04 de julho 
o Rotary Club de Suzano Sul fez acontecer a Solenidade de 
transmissão de Posse do Presidente do Conselho Diretor, 
Gestão 2024/2025 . O evento aconteceu na sede doClube de 
serviços em Suzano e contou com várias autoridades, além 
de companheiros de clubes de outras cidades. Joaquim 
Casto de Souza passou o bastão para Maria Aparecida de 
Andrade Silva (Cida Móra) a qual assumiu a presidência . 
Estive presente e hoje faço o registro . 

Estive presente na festa de 4 anos da graciosa 
Valentina. Ela que é filha dos queridos Daniela 
Guedes e Sérgio Rios ganhou gostosa festa no Buffet 
Arruaça de Arujá. Sem dúvidas um dos melhores 
e mais apropriados locais para festas infantis e 
também abriga outros tipos de comemorações. 
O cardápio digno de nota . Agradeço o convite e 
destaco um flash do Parabéns à Você. 
Na foto a aniversariante Valentina com seus pais 
e sua irmã Letícia Guedes Rios. 

PoSSe Do RoTaRy SuzaNo SuL aNIVeRSáRIo VaLeNTINa

O prefeito Rodrigo Ashiuchi com Cida 
Móra(Presidente empossada) e Érika Souza 
esposa do ex presidente Joaquim Castro. 

Joaquim Castro com presidentes de Rotary Clubes de 
Suzano, Itaquaquecetuba e Poá e suas respectivas esposas. 

Joaquim Castro e sua esposa Érika fazem entrega de presente 
ao ex-presidente do Rotary Clube Suzano , Roberto Tavares



GAZETAPOPULAROFICIAL.COM.BR13 DE JULHO DE 2024 7

Ferraz: prefeita cumpre com a palavra e inaugura 
a DDM para acolher mulheres vítimas de violência

Ferraz de Vasconcelos ga-
nhou um importante equi-
pamento de Segurança: A 
Delegacia de Defesa da 
Mulher (DDM). A ação 
ocorreu graças a uma só-
lida parceria entre o go-
verno do estado de São 
Paulo e o governo Gam-
bale. O novo prédio está 
localizado na sede da Po-
lícia Civil no bairro Parque 
Dourado, e contará com 
profissionais preparados 
para acolher possíveis mu-
lheres vítimas de agressão. 
A cerimônia inaugural con-
tou com a presença da che-
fe do Executivo, Priscila 
Gambale, o secretário de 
Estado da Segurança Pú-
blica, Guilherme Derrite, 
o delegado Geral de Polícia, 
Arthur José Dian, o dele-
gado diretor do DEMA-
CRO Júlio Gustavo Vieira 
Guebert, o delegado sec-
cional de Polícia de Mogi 
das Cruzes, Waldir Anto-
nio Covino Junior, a dele-

gada de Polícia da DDM de 
Ferraz de Vasconcelos, Ta-
tiana Kajimura Chinellati, 
o deputado estadual, De-
legado Olim, entre outros. 
A DDM visa o atendimen-
to humanizado das mulhe-
res, bem como algumas 
funções, a saber: registro 
de ocorrências, investi-
gações, apoio psicológico, 
assistência jurídica, apu-
ração de crimes contra as 

mulheres, solicitação de 
medidas protetivas previs-
tas na Lei Maria da Penha. 
Estiveram presente também, 
os secretários municipais Da-
niele de Freiras, Dom Souza, 
Antonio Carlos, Carlos Ale-
xandre, Clécio Gonçalves, 
Thiago Severo, Fernanda 
Cato, Jackson dos Santos, 
Anderson Mota, José Ba-
tista, Marcelo Dearo, Pau-
la Trevizolli, Robson Xisto. 

“Campo do Raspadão” é mais 
um equipamento modernizado 
e entregue ao povo ferrazense  
Os moradores do bairro Re-
sidencial Presidente Castelo 
Branco já podem comemo-
rar a entrega do tão esperado 
Complexo Esportivo Prefeito 
Ângelo Castello, conhecido 
como “Campo do Raspa-
dão”. O novo equipamento 
esportivo foi entregue pela 
prefeita de Ferraz de Vas-
concelos, Priscila Gambale, 
e autoridades municipais. 
A frente da obra, a Secreta-
ria de Esporte e Lazer ga-
rantiu um espaço de lazer 
e esporte moderno e com 
acessibilidade, que benefi-
ciará os moradores do bairro 
e das imediações. Agora, o 
novo Complexo Esportivo 
conta com uma ótima es-
trutura, quase seis mil me-
tros de grama sintética com 
medidas oficiais, rampa de 
acessibilidade nas arquiban-
cadas para receber Pesso-
as com Deficiência (PCD), 
instalação de corrimão e 
sinalização de piso, revita-

lização dos vestiários, além 
da reforma do alambrado. 
A prefeita destaca que a obra 
integra um pacote de mo-
dernização de polos espor-
tivos aqui no município. “A 
conservação desses espaços 
é de extrema importância, 
e melhoram não somente o 
visual da cidade, mas tam-
bém a qualidade do dia a 
dia daqueles que frequen-
tam e valorizam o lazer es-
portivo. É uma grande fe-
licidade entregar o Campo 
do Raspadão e atender mais 
uma demanda da nossa ci-
dade”, pontua Gambale. 

Governo Gambale inaugura o Castelo Zenker, que 
finalmente, será transformado em um Centro Cultural

A Prefeitura de Ferraz de Vas-
concelos inaugurou o Castelo 
Zenker, que se tornará um equi-
pamento cultural do município. 
Foram investidos R$ 2,2 mi-
lhões na reforma da estrutura.  
O Castelo Vivenda Zenker foi 
construído na década de 1940 
e pertenceu ao jornalista Arthur 
Zenker. O local possui arquite-
tura rústica, além de pinturas 
e azulejos da época que estão 
desgastados pelo tempo. Se-
gundo dados informados pela 

biblioteca José Andere, o cas-
telo chegou a servir de abrigo 
para alemães refugiados duran-
te a Segunda Guerra Mundial.  
A Prefeita de Ferraz, Priscila 
Gambale, mencionou as difi-
culdades da realização da obra. 

"É uma obra que foi muito di-
fícil de conseguir finalizar o 
processo, não foi nada sim-
ples. Tivemos que iniciar a 
obra desde a escritura, que não 
estava no nome da Prefeitura, 
além de várias outras tratativas. 

Quando conseguimos tudo 
isso, tivemos dificuldades na 
estrutura do castelo, porque 
ele só tem paredes, não tem 
vigas para ficar de pé de ma-
neira segura. Depois de todo 
o estudo, nós conseguimos fi-
nalizar o processo e dar início 
à obra", disse. A chefe do exe-
cutivo ferrazense deu detalhes 
de como espaço será utilizado.  

"É de uma importância muito 
grande na nossa cidade por-
que é um espaço histórico, 

que estava abandonado há 
muitos anos. Agora a gente 
deixa esse abandono e dá es-
paço para um centro cultural e 
abrigar nossas crianças, nossos 
artistas e a nossa população", 

concluiu Priscila Gambale.  
A inauguração contou com 
a presença de várias autori-
dades, entre elas o Deputa-
do Federal Rodrigo Gamba-
le, vereadores e secretários. 

Divulgação Divulgação

Divulgação

Divulgação Divulgação
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EDITAL DE CONVOCAÇÃO DE CONVENÇÃO MUNICIPAL 
 

 
A Presidente da COMISSÃO MUNICIPAL PROVISÓRIA DO MDB - MOVIMENTO 
DEMOCRÁTICO BRASILEIRO, de Ferraz de Vasconcelos, órgão partidário municipal, com CNPJ 
06.312.384/0001-64, nos termos da legislação vigente e em conformidade com as disposições 
do Estatuto Partidário, CONVOCA os convencionais regularmente habilitados para a Convenção 
Municipal a ser realizada dia 27 de julho de 2024, com início às 9 horas e término às 12 horas, 
na Rua Antônio Silvestre Leite, 150 - Tanquinho, Ferraz de Vasconcelos, SP, para deliberar sobre 
as seguintes ordens do dia: 
 

1. Escolha de candidatos a Vereador;  

2. Escolha dos respectivos números para candidatos a Vereador;   

3. Coligações majoritárias com outros partidos;  

4. Assuntos Gerais pertinentes as Eleições 2024. 

 
Ferraz de Vasconcelos, 08 de julho de 2024 

 

Dra. ANTONIA ALIXANDRINA 
Presidente 

 

 

 

 
 
 

EDITAL DE CONVOCAÇÃO DE CONVENÇÃO MUNICIPAL 
 

 
 
O Presidente da COMISSAO PROVISORIA MUNICIPAL DO PC do B de FERRAZ DE VASCONCELOS, 
órgão partidário municipal, com CNPJ 24.678.041/0001-08, nos termos da legislação vigente e em 
conformidade com as disposições do Estatuto Partidário e na forma do Estatuto da FE Brasil, da 
Lei no 9.504/97 e da Resolução 23.609/2019-TSE, CONVOCA os convencionais regularmente 
habilitados para a Convenção Municipal a ser realizada no dia 27 de julho de 2024, com início 
às 9 horas e término às 12 horas, na Rua Antônio Silvestre Leite, 150 - Tanquinho, Ferraz de 
Vasconcelos, SP, para deliberar sobre as seguintes ordens do dia: 
 

1. Escolha de candidatos a Vereador;  

2. Escolha dos respectivos números para candidatos a Vereador;   

3. Coligações majoritárias com outros partidos;  

4. Assuntos Gerais pertinentes as Eleições 2024. 

 
Ferraz de Vasconcelos, 08 de julho de 2024 

 

RAUL SARAIVA PEREIRA 
Presidente 

 

 

 

 

LIGUE E 
ANUNCIE

11 99634 4848


